



**Postulat von Rainer Suter
betreffend Fahrstreifenwahl auf der Autobahn A4 von der Blegi-Kurve bis und mit
Ausfahrt Rotkreuz
vom 5. Januar 2015**

Kantonsrat Rainer Suter, Cham, hat am 5. Januar 2015 folgendes Postulat eingereicht:

Mit dem vorliegenden Postulat wird der Regierungsrat eingeladen, die bestehende Verkehrsregelnverordnung (VRV) Art. 8 Abs. 1 auf der Autobahn A4 zwischen der Blegi-Kurve und der Ausfahrt Rotkreuz durchzusetzen. Nach einer informellen Übergangszeit sollen fehlbare Lenker gebüsst werden.

Begründung:

Seit der Eröffnung der Autobahn A4 mit drei Spuren in jede Fahrtrichtung im Sommer 2012 sind fehlbare Fahrzeuglenker an der Tagesordnung. Aus Luzern sowie aus Zürich kommende Fahrzeuge tätigen keinen Spurwechsel und verbleiben somit auf dem mittleren Fahrstreifen.

Fahrzeuglenker von den Autobahnzufahrten Rotkreuz und Zug sowie von der Autobahnauffahrt Lindenham Richtung Luzern müssen für ein korrektes Überholen von langsameren Fahrzeugen über alle Fahrzeugspuren fahren um fehlbare Lenker zu überholen.

Um die gefährliche Verkehrssituation zu verringern und somit die Quantität in diesem Bereich zu verbessern, wird die Regierung eingeladen in einer ersten Phase die Fahrzeugführer betreffend der richtigen Fahrstreifenwahl zu informieren und in einer zweiten Phase fehlbare Fahrzeugführer zu büssen.